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新华社北京10月21日电 中国共产党
第二十次全国代表大会主席团21日上午在
人民大会堂举行第三次会议，通过二十届中
央委员会委员、候补委员和中央纪律检查委
员会委员候选人名单（草案），提交各代表团
酝酿。

习近平同志主持会议。
会议通过了经各代表团差额预选产生的

二十届中央委员会委员、候补委员和中央纪
律检查委员会委员候选人名单（草案），决定
将名单提交各代表团酝酿。

据了解，从10月19日开始，各代表团对
十九届中央政治局提出并经大会主席团通
过的二十届中央委员会委员、候补委员和中
央纪律检查委员会委员候选人预备人选名
单进行了认真酝酿。代表们认为，这个名单
是经过严密的组织程序、充分发扬党内民主
产生的，集中了各地区、各部门、各条战线、
各个行业党的执政骨干和优秀代表，整体素
质优良、结构比较合理、分布比较均衡，群众
基础比较好，是一个考虑比较周全的方案。

10月20日下午和21日上午，大会举行各

代表团全体会议，先后对中央委员、中央纪委
委员和候补中央委员进行了预选。按照大会
选举办法的规定，预选采用差额选举办法，差
额比例均多于8%。整个预选工作在大会主席
团的领导下，在监票人的监督下，严格按照大
会选举办法进行，预选结果合法、有效。

根据大会选举办法规定和日程安排，21
日下午，大会举行各代表团分组会议，酝酿
主席团第三次会议通过的中央委员、候补
中央委员、中央纪委委员候选人名单。

22日上午，大会将举行正式选举。

党的二十大主席团举行第三次会议
通过中央委员、候补中央委员和中央纪委委员候选人名单（草案）

习近平主持会议

“集采这个政策对我们老百姓好啊，我以前
购买胰岛素注射液要140多元一支，现在只要40
多元了，还能通过门诊报销！”10月19日，新宁县
人民医院门诊窗口前，有着17年的糖尿病史，一
直依赖药物治疗的杨先生高兴得合不拢嘴。

今年5月份，国家组织的胰岛素集采在
我市落地执行后，中选的16个通用名品种平
均降价48%。像杨先生这类病患的医疗费用
大大减少，减轻了他们的生活负担和压力。

近年来，市医保局以药品、医用耗材集中采
购作为解决百姓“看病贵、看病难”的突破口，扎
实推进深化“三医联动”改革，常态化、制度化推
进药品和医用耗材集中带量采购工作，取得显著
成效。减轻了群众医药负担，提升了群众满意度。

今年5月4日，市中医医院开展了全市首例
人工关节集采后手术，51岁的张先生顺利实施
了右侧人工全髋关节置换手术。采用的集采中
选产品陶-陶全髋假体，价格从集采前54520元

降至9920元，直接节约医药费用4万多元！
面对前去探望的市医保局工作人员，张

大叔激动得红了眼眶。他握着工作人员的手
说：“赚钱不容易，就盼着集采后来做这个手
术。现在手术效果这么好、价格降这么多真是
超出想像，真心感谢政府，感谢医院！”

据了解，在集采政策实施2年多时间里，
市医保局参加了31个批次国家、省（联盟）药品
耗材集采，涵盖化学药品、中成药、生物药、高
（低）值医用耗材等400多个常用品种。通过集
采降价，全市节约资金约6亿元。国家集采药品
平均降价幅度48%以上，最高降幅超过95%。新
冠核酸检测试剂集采后，通过同步调整医疗服
务价格，检测费用从最初的120元降低到当前
单检最低8元，混检最低3.5元的水平。

人工关节、球囊、人工晶体等10个批次高
值医用耗材中选品种平均降幅都在50%以上，
冠脉支架平均降幅更是达到了93%。可以说通

过国家集采这个杠杆，直接把过去某些动辄
上万元的高值医用耗材撬进了“百元时代”。

“药品耗材集中带量采购是国家医改的
重要内容，是群众期盼、社会拥护的民生改
革。通过充分发挥医保基金战略性购买作用，
持续引导药品价格回归合理水平，减轻患者
就医负担。”谈及集采工作，市医保局党组书
记、局长唐远伟信心满满。

唐远伟介绍，下一步，市医保局要继续严格
落实国家政策要求。一是要巩固新常态，推进集
采提速扩面。药品集采覆盖化学药、中成药、生物
药三大板块，同时加强骨科、药物球囊、冠脉支
架、人工晶体、口腔种植体、血糖试剂等高值医用
耗材集采管理；继续在上级业务部门的指导下，
发挥联盟平台低值医用耗材的补充作用，不断降
低全市医疗服务成本。二是用好新平台，加强集
采工作监管。以新的省药品耗材采购平台为依
托，健全医药价格和招采信用评价制度，实行全
网动态守信激励和失信惩戒，完成集采工作全流
程监管。同时，会同市场监管、卫生健康等部门加
强对集中带量采购中选品种临床一线的使用管
理，做到优先合理使用，让广大病友用得放心。

我市的国家集采药品平均降价幅度48%以上，最高降幅超过95%

集 采 惠 民 提 速 扩 面
邵阳日报记者 陈红云 通讯员 肖卫华 魏竹林

邵阳日报讯（通讯员 罗先武 鄢跃斌） 10月
20 日，伴随着野化网笼门网的打开，素有“东方宝
石”之称，在湖南南山国家公园崀山世界自然遗产地
经过一个多月野化适生性训练的第一批10只朱鹮
正式放归大自然。放飞后的朱鹮挥舞着闪耀朱红色
光辉的双翅和尾羽，发出了愉悦动听的鸣叫，并在田
间自由觅食。

朱鹮是国家一级重点保护动物,也是世界最濒
危的物种之一，被世界自然保护联盟组织列入《濒危
物种红色名录》。参加此次朱鹮野化放飞活动的省
市生物多样性和生态保护方面的专家认为，南山国
家公园崀山世界自然遗产地湿地气候与自然条件优
越，水质较好，湿地植被丰富，草本植物和湿地灌木
种类繁多，亦有高大乔木，有利于朱鹮野外生存繁
衍。目前，来自陕西汉中朱鹮国家级自然保护区的
第一批10只朱鹮经过一个多月的适生性训练，已经
完全融入了崀山良好的生态环境。

近年来，南山国家公园崀山片区所在地的新宁
县尊重自然、顺应自然、保护自然，积极探索生态质
量改善、生态价值转化的发展路径，先后成为全国重
点生态功能区、国家生态文明建设示范县、国家农业
绿色发展先行区。

据崀山朱鹮野化放归项目负责人介绍，此后将
加大对朱鹮放飞后的监测、管理和保护力度。在重
要栖息地利用远程监控和野外巡护等手段进行持续
监测，打造以朱鹮为主题的保护宣传体系和生态旅
游品牌，提升崀山景区的知名度和影响力。

崀 山

“东方宝石”朱鹮放归大自然

邵阳日报讯（记者 欧阳德珍 通讯员
赵智娅） 近期，我市部分区域疫情防控形势
严峻复杂。市精神文明建设指导委员会办公
室向各新时代文明实践中心（所、站）、广大志
愿者、志愿服务组织发出倡议书，号召全市新
时代文明实践志愿者积极参与疫情防控志愿
服务。

全市广大志愿者、志愿服务组织积极响
应，迅速行动，下沉基层，参与核酸检测信息登

记、秩序维护、样本转运、后勤保障等疫情防控
志愿服务。有医学、心理、应急救援等专业技能
的志愿者，结合专长深入新时代文明实践所
（站）规范有序地参与疫情防控志愿服务工作，
用自己微小的力量汇聚起抗疫的强大合力。

市行政审批服务局志愿者在爱莲池社
区、市人大机关志愿者在金桥社区、市委宣传
部志愿者在长塘社区、市中院志愿者在东砂
子坡社区开展志愿服务，邵阳日报社志愿者

在樟树垅社区、市委党校志愿者在翠园社区、
市自然资源事务中心志愿者在洋溪桥社区维
护核酸检测秩序，市农业农村局、市文旅广体
局组织志愿服务队支援邵阳县抗疫。

在防控疫情一线，哪里有需要，志愿者们
就奔向哪里——帮居民代购代办，到社区卡
口值守，向群众宣讲防疫知识和防护措施
……一个个志愿服务队筑起战斗堡垒，一名
名志愿者团结奋战众志成城，一片片“志愿
红”点亮城乡、温暖人心。

万名志愿者奉献抗疫一线

10月21日，中国共产党第二十次全国代表大会主席团在北京人民

大会堂举行第三次会议。习近平同志主持会议。

新华社记者 鞠 鹏 摄

10月21日，中国共产党第二十次全国代表大会主席团在北京

人民大会堂举行第三次会议。习近平、李克强、栗战书、汪洋、王沪宁、

赵乐际、韩正等出席会议。 新华社记者 姚大伟 摄

“ 中 国 共 产 党 领 导
人民打江山、守江山，守的
是人民的心。”连日来，在
雪峰山下，资江河畔，巫水
码头，我市民生保障部门的
广大党员干部牢记习近平
总书记殷切嘱托，不忘初
心、牢记使命，围绕“更好
地守住人民的心”这一主
题描图绘景，勠力前行。

“邵阳一般公共预算
支出从2012年的247.97亿
元 ，增 加 到 2021 年 的
583.87 亿 元 ，年 均 增 长
9.98%。2012至2021年，全
市一般公共预算中用于民
生方面的支出累计达到
3565 亿 元 ，年 均 增 长
10.29%，民生支出占比稳定
在77%左右，全力保障了党
中央、国务院、省委省政府
和市委市政府民生政策及
重点民生实事落实落地。今
后，邵阳将进一步加大教
育、卫生健康、住房保障、社
会保障和就业、农林水、文
化旅游体育、传媒、节能环
保、城乡社区等民生领域
投入力度，让广大群众更
加切实享受到邵阳经济社
会发展的成果。”市政府副秘书长李荣卫介绍。

“教育是建设社会主义现代化国家的基本保障。
2012年至2021年，全市教育投入从58.15亿元增加
到108.97亿元，年均增长7.23%，基本解决了城乡教
育不均、大班额问题突出、幼儿教育尤其是农村幼儿
教育滞后等群众‘急难愁盼’问题。未来五年，我们将
继续‘办好人民满意教育’，全面改善办学条件，全力
提高办学水平，为党育人，为国育才，为实现中华民
族伟大复兴贡献邵阳教育力量。”市教育局党委委
员、副局长陈代林说。

“2012 至 2021 年，全市实现文化支出 76.04 亿
元，建成了湖南省一流的文化中心和体育中心，2018
年成功举办了第十三届省运会（成年组），2020年成
功举办了全国女子举重锦标赛。今后，我们将借党的
二十大胜利召开的东风，进一步加大体育指导员和
文化辅导员队伍建设力度，进一步加大‘硬骨头精神
发源地’等红色资源的挖掘、整理、宣传力度，推动我
市成为体育强市、文化强市和红色教育基地。”市文
旅广体局工作人员陈光明介绍。

(下转2版)

更
好
地
守
住
老
百
姓
的
心

—
—

我
市
民
生
保
障
部
门
热
议
学
习
贯
彻
党
的
二
十
大
精
神

邵
阳
日
报
记
者

袁
光
宇

唐
杨
威

通
讯
员

谢
志
峰

肖

佳

群众关心的热点问题解读

文明创建·共创共享

确保党始终成为中国特色
社会主义事业的坚强领导核心
——从党的二十大看推进党的建设新的伟大工程

顺应时代要求 体现全党意志
——党的二十大代表审议《中国共产党章程（修正案）》综述

(均详见4版)


